



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 28 OCTOBRE 1914

88ème Année

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

AVIS

La Compagnie de Publicité de l'Abeille de la Nouvelle-Orléans n'ayant pas renouvelé son contrat d'annonces avec M. Hal M. David; M. Geo. P. Kaufmann prend la direction du service des annonces.

Mes amis et le public sont informés que je suis attaché au service des annonces de l'Abeille dont M. Geo. P. Kaufmann est devenu le directeur.

ALFRED F. PAGE.

LA BATAILLE DE L'YSER.

Les flots ensanglantés roulaient des tronçons de cadavres.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 27 oct. — Dimanche matin, l'Yser charriait 2,500 cadavres de soldats allemands, qui avaient succombé aux balles et aux baïonnettes françaises la nuit d'avant, ou qui s'étaient noyés en fuyant devant les charges furieuses de leurs adversaires. L'eau avait une teinte rougeâtre, sanglante, sous les rayons de soleil levant. Les rues de la ville de Dixmude étaient jonchées de morts. La bataille de l'Yser compte parmi les plus terribles de la guerre. Les troupes allemandes, fortes de 320,000 hommes se ruèrent sur les lignes des alliés avec rage, avec fureur, en masse, comme des désespérés. Ils avaient reçu l'ordre de traverser l'Yser coûte que coûte, de se sacrifier par milliers, mais il fallait passer outre. Les alliés opposaient un mur d'acier et des avalanches de mitraille aux élan sauvages des Allemands. Toute la nuit s'est passée dans un enfer de hurlements affreux, de chocs à l'arme blanche, de luttas corps à corps, pendant que les obus, les balles labouraient les rangs des combattants.

Un officier allemand qui avait été fait prisonnier a dit que l'état-major, furieux de ce que l'armée tardait à traverser l'Yser, avait donné l'ordre formel de tenter le passage à tout prix. Plus de cinq mille Allemands sont arrivés de l'autre côté, mais aucun d'eux n'a survécu. Ils furent décimés par les balles, taillés menu par les schrapnells et les obus, taillés à coups de baïonnettes et refoulés vers la rivière dans laquelle ils roulèrent à leur mort. La tuerie atroce dura jusqu'à l'aube.

Au nord-est de Dixmude deux mille Allemands furent attaqués par l'infanterie belge et culbutés dans l'Yser par une charge irrésistible de la baïonnette. Dixmude fut occupé par trois mille Allemands qui résistèrent pendant quelque temps au feu terrible de l'artillerie française, mais pour éviter d'être brûlés vifs ils durent sortir des maisons qui leur servaient de refuge et qui prenaient feu. Aussitôt dans les rues ils tombèrent par centaines criblés de balles qui sifflaient en trombe dans une infernale enfilade.

Au lever du dimanche, on ne voyait de tous les côtés que morts et blessés. Dixmude était un vaste cimetière. Mais tout près dans les bois, les Allemands s'étaient ralliés et tenaient bon quoique encore bombardés. Plus tard ils reçurent des renforts. Mais ils étaient trop démoralisés pour tenter un second passage de l'Yser. Et ils sont encore de l'autre côté de la rivière.

DÉPÊCHES DES DEUX HÉMISPÈRES SERVICE DE LA UNION ASSOCIATED PRESS PHONE M 3487

L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union et par le Central News of America

La terrible bataille de l'Yser

ÉCHEC DES MANOEUVRES ALLEMANDES

Assaut désastreux de Tsing-Tau

10,000 ALLEMANDS TUÉS ET BLESSES.

Rome, 27 oct. — Des rapports officiels reçus ici déclarent que les pertes des Allemands en Belgique chaque jour, 10,000 tués et blessés. Les soldats qui sont légèrement blessés — a peu près 70 pour cent — reviennent à leurs compagnies dans quelques jours.

RUSSIE

Pétrograd, 27 oct. — Les combats sur les routes menant à Pétrograd et Radom sont si rapprochés qu'ils se fondent maintenant en une grande bataille, dont le front occupe près de cent milles, de Rawa à Noxiemiasto et Bialobzgi, jusqu'au l'embouchure du fleuve Njanka.

Pendant la soirée du 24 octobre nos troupes attaquèrent les Allemands à la baïonnette au nord de Rawa, et en tuèrent un grand nombre. Dans le village de Merchidlo 700 soldats ennemis furent enterrés.

Nous avons capturé deux batteries de canons à tir rapide, après une charge à la baïonnette, au village de Muzamerjeff.

Les troupes russes occupent la forêt de Nemglovo, au sud-est de Rawa, et dans la forêt entre Radom et Kozenitz, il s'est livré plusieurs combats. Nous avons capturé 400 soldats allemands.

Dans la région entre Nova et Alexandrie nous avons capturé un grand nombre de prisonniers et pris plusieurs canons.

Les Autrichiens faiblissent en Galicie et nos troupes avancent rapidement au sud de Sambor et de Straomiasto, où nous avons pris 11 canons et des caissons de munitions. La vallée de la Spréa est jonchée de plus de 5,000 cadavres de soldats autrichiens et allemands.

Tous les efforts des Allemands pour regagner du terrain à l'Est de la Prusse ont échoué.

PERTES JAPONAISES DEVANT TSING-TAU.

Pékin, 27 oct. — L'aile gauche de l'armée japonaise a sérieusement souffert dans l'attaque des retranchements allemands au nord-est de Tsing-Tau, entre Chengyanji et Lantsun. Ayant été informés que les abords de la forteresse cachaient des mines, et croyant que l'explosion se ferait par contact, les japonais poussèrent devant eux des troupeaux de bœufs, qui passèrent indemnes. Les soldats du mikiado s'avancèrent alors sans méfiance. Les Allemands simulèrent une défense, tout en se retirant lentement et quand les Japonais furent rendus au pied d'une colline, il se produisit une explosion formidable. Les mines avaient sauté par l'électricité. Cinq cent Japonais périrent, et ceux qui battirent en retraite furent décimés par la mitraille.

Le siège de Tsing-Tau continue, mais les Japonais tenteront pas un second assaut, car tous les abords de la forteresse sont minés. Les canons lourds réduiront Tsing-Tau.

FRANCE

Paris, 27 oct. — La bataille continue sans trêve à l'embouchure de l'Yser et dans la région de Lens. Les alliés n'ont pas perdu un pouce de terrain, et ont fait beaucoup de progrès sur le territoire entre Ypres et Roulers. Un duel d'artillerie dans le voisinage de Soissons et de Berry-a-Bac s'est décidé en notre faveur et nous avons détruit plusieurs batteries de l'ennemi.

A l'est de Nancy, entre la forêt de Bézange et la forêt de Parroy, les troupes alliées ont repris l'offensive et ont chassé l'ennemi au delà de la frontière.

MODIFICATION DU MORATORIUM.

Bordeaux, 27 oct. — Le président Poincaré a signé un décret modifiant le morato-

rium qui avait été mis en vigueur le 31 août et ordonnant le retour au modus vivendi normal.

DESTRUCTION D'ARRAS.

Bordeaux, 27 oct. — Une dépêche d'Arras annonce que les Allemands continuent le furieux bombardement d'Arras, et que la ville est en ruines.

ANGLETERRE

Londres, 27 oct. — Le Steamers "Manchester Commerce," allant de Manchester à Montréal, a touché une mine flottante et a coulé. Quatorze membres de l'équipage y compris le commandant ont péri. Un remorqueur est arrivé à Carlsburgh Bay, sur la côte d'Irlande, avec trente survivants du naufrage.

ORDRE IMPERIAL DE PRENDRE CALAIS.

Londres, 27 oct. — Nous apprenons que le kaiser a donné l'ordre formel à ses généraux qu'ils leur faut prendre Calais quelque soit le coût. L'empereur d'Allemagne a fait savoir aux commandants de ses armées que Calais et Dunkerque sont des places stratégiques essentielles aux plans tracés par l'état-major général.

LE NAUFRAGE DE "L'AMIRAL GANTEAUME"

Londres, 27 oct. — On annonce officiellement que le steamer Queen a sauvé 2,500 passagers du vapeur français "Amiral Ganteaume" qui a sombré dans la Manche après avoir touché une mine

flottante dans le canal. Pendant le sauvetage quelques accidents furent à déplorer, plusieurs personnes ayant sauté par dessus bord quelques unes furent noyées, on calcule à une trentaine le nombre des victimes, presque tous femmes et enfants. Presque tous les passagers étaient de malheureux réfugiés de Lille et Arras, ils ont été emmenés à Londres où on s'occupera d'eux. Il y avait parmi eux quelques soldats belges blessés.

RUMEURS DE REVOLTE AU TRANSVAAL.

Londres, 27 oct. — Il est officiellement annoncé qu'un certain nombre de bourgeois de l'état libre d'Orange et de l'ouest du Transvaal font des préparatifs de révolte. Le général Dewet commande dans l'état libre d'Orange et le général Beyers dans le Transvaal.

SUICIDE DU GENERAL VON BESELER.

Londres, 27 oct. — Une dépêche de Rotterdam au "Evening News" annonce que le général von Beseler, le vainqueur d'Anvers, s'est suicidé à Bruges en se logeant une balle de revolver dans la tête.

ALLEMAGNE

Washington, D. C., 27 oct. — (Radiogramme de Berlin à l'ambassade d'Allemagne.) — Sur le théâtre de la guerre, à l'Est, nos manœuvres dans le voisinage d'Augustowo réussissent, et près d'Ivangorod, la bataille continue, sans qu'il y ait encore de gain d'un côté ou de l'autre.

NAVIRE DE GUERRE ANGLAIS INCENDIE.

Berlin, 27 oct. — Une dépêche de Rotterdam dit qu'un navire de guerre anglais (ni sa classe ni son nom mentionné) a été incendié au large de la

côte de Belgique par les obus allemands.

AUTRICHE

Vienna, 27 oct. — L'état-major allemand dirigeant les opérations militaires en Autriche-Hongrie annonce que dans les combats devant Ivangorod, 8,000 Russes ont été faits prisonniers. Prés de Jaroslav un colonel russe et 200 soldats se sont rendus.

LE VAPEUR BRINDILLA EST RELACHE.

Halifax, Nouvelle-Ecosse, 27 oct. — Le gouvernement canadien a ordonné la libération du vapeur pétrolier "Brindilla" qui avait été saisi par un croiseur anglais et à sujet le gouvernement des Etats-Unis avait envoyé une protestation aux autorités anglaises.

MEXIQUE

El Paso, Tex., 27 oct. — Un attentat a été commis contre la vie de Villa. L'accusé se nomme Francisco I. Mugá, et après avoir confessé devant George C. Carothers, l'agent consulaire américain, qu'il était au service des partisans de Carranza, il a été exécuté.

WASHINGTON, 27 OCT.

Après des informations reçues, Carranza aurait fini par accepter de se soumettre au vote de la conférence de Aguas-Callientes, et de démissionner.

AVIS

Les consuls de France et de Belgique ont l'honneur d'informer leurs compatriotes et les amis de la France et de la Belgique qu'ils recevront avec gratitude tous les dons en argent et en nature (couvertures, vêtements d'hommes, de femmes et d'enfants) destinés à secourir pendant l'hiver les Français nécessiteux et les Belges et Alsaciens-Lorrains réfugiés en France.

Les dons en argent seront utilisés pour des achats de couvertures et vêtements sur place. L'expédition en France en sera faite aux frais du gouvernement.

Prière d'envoyer les dons au Consulat de la République Française, 522 Rue Bourbon, Téléphone Main 3624.

Phoenix, Ariz., 27 oct. — Neuf Mexicains ont été mis en cour ici. Ils ont accusés d'avoir, en août dernier essayé de s'emparer d'armes de la garnison pour mettre la ville de Phoenix à sac et ensuite traverser la frontière et persuader les indiens Yaquis à se soulever.

Le procès de Mme Carman

Minneapolis, N. Y., 27 oct. — Mme Carman sera-t-elle poursuivie de nouveau pour le meurtre de Mme Bailey? Telle est la question que l'on se pose. On tient de source certaine, que l'avocat de district Lewis J. Smith demandera une nouvelle audition de cause, s'il vient à découvrir qu'il y a eu une entente, entre certains membres du jury, pour ne pas s'accorder dans ce procès célèbre. Il dirige une enquête à ce sujet.

LE SUCCES CERTAIN.

London, 21 septembre. M. Winston Churchill, premier lord de l'Amirauté, au cours d'une grande réunion tenue à Liverpool, a déclaré que le résultat final de la guerre ne fait aucun doute. "Nos armes, a-t-il ajouté, ont remporté un succès inattendu. On avait cru que la France aurait souffert bien davantage."

TEMPERATURE DU MOIS D'OCTOBRE

Le soleil est entré au signe de Scorpion le 24 octobre.



BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPERATURE.

Observations prises mardi à 8 heures du soir.

MERCREDI 28 octobre. Prédiction pour la Nouvelle-Orléans et les environs - Temps clair; vents légers du nord.

Table with columns for Hour, Temperature, Wind, and Pressure. Rows show data for 7 a.m., 9 a.m., 11 a.m., 1 p.m., 3 p.m., 5 p.m., and 7 p.m.